

知らなきゃ損する 歯のはなし

羽生市木村歯科医院HPにて
バックナンバー掲載中!!



木村 匡司

⑧3 新年のごあいさつ

新年あけましておめで
とございます。

今年も皆様に様々な切
り口で歯科の情報をお伝
えできれば幸いです。

紙面でお伝えできない事
は、私の70回を迎える健
康講座でお話しておりま
すので、ぜひ聞きに来て
ください。毎回「もっと
早く聞けば良かった」と
言う声が多く、私も紙面
では話せない内容を訴え
続けております。

いくつかご紹介しま
す、国の国家予算が約1
00兆円になろうとして
います、日本の税収は

40兆円ほどしかありませ
ん。そして、医療費はそ
の税収分に匹敵する40兆
円もかかっています。1
00兆円に足りない部分
は国債などで毎年まかな
っているとの事ですが、
その中で歯科の予算は3
兆円ぐらいいです。

医療費の中の薬代は7
兆円ほどです。一説によ
りますと日本は世界で一
番薬を飲む国と言われて
います。薬を出さないお
医者さんを「あの先生は
薬も出さない」と言うお
じいちゃんやおばあちゃ
んがいると言うのです。

そのおじいちゃんやおば
あちゃんが出していただ
いた薬をため込んで、
「あの時もらった薬は咳
止めだから」とか「風邪
を引いた時にもらった薬
はこれだから」とか言っ
て勝手に飲んでいたりとい
う事です。しかし、なん
とそのタンスに溜め込ん



歯が健康だと
医療費が激減!!

でいる薬の量
が50兆円分と
の事です。そ
の大半は捨て
られる事でし
よう。

虫歯や歯周
病の先進国ス
ウェーデンは歯科医療に
国家予算を十分つけ続け
た結果、医療費自体が激
減しました。歯が健康な
国民は、体も健康になっ
て寿命が延びたという事
です。歯の残存数と介護
を受ける方の相関関係で
も、歯がある方の方が圧
倒的に健康でより豊かな

人生を送っており、歯が
無い方ほど病気がちで短
命と言うデータが出てい
ます。

いかがでしょうか?健
康講座ではこんな話も含
め、様々な歯科の疑問が
解けると自負しております

す。皆様の様々な健康へ
のお手伝いができるよう
に、今年も頑張っていき
たいと思います。

本年もどうぞ宜しくお
願いいたします。

健康講座はお電話 ☎
0120・2555・41
8) でご予約の上、お越
しください。